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Comissão debate qualidade do serviço
Assunto: 
COLETA SELETIVA

 Tratar do serviço de coleta seletiva e 

limpeza urbana foi o objetivo da audiência pública realizada na segunda-feira, 19 de outubro, pela Comissão de 

Administração Pública da Câmara Municipal de Belo Horizonte. A reunião foi solicitada pelo vereador Iran Barbosa 

(PMDB). 
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O parlamentar destacou o constante número de pessoas que procuram apoio do Legislativo Municipal para debater 

questões relativas aos detritos urbanos, crescentes bota-foras e tópicos pertinentes.  Iran Barbosa também disse possuir 

dúvidas quanto ao andamento dos serviços executados no município e informou que tem projetos para implementar 

melhorias na atual legislação, que visam a melhoria do serviço.

?Todos precisamos de coleta seletiva. Há que se fazer uma conscientização dos munícipes sobre o assunto como não 

jogar lixo nos córregos. Eu, por exemplo, se tivesse uma geladeira para jogar fora, não saberia o que fazer. Talvez 

procurasse o ferro-velho mais próximo?, explicou o vereador.

O superintendente da Superintendência de Desenvolvimento da Capital (SUDECAP), Fernando Jannotti, confirmou que 

o orçamento anual disponível é de R$ 240 milhões, valor que, segundo ele, está adequado às expectativas da prestação 

de serviços em Belo Horizonte. 

Jannotti acrescentou que o Executivo trabalha na elaboração de projetos de lei para ampliar a qualidade do atendimento 

aos cidadãos. ?Temos uma cobertura de 95% de coleta de lixo domiciliar; varrição e capina de 85%, com previsão de 

ampliação de 100% no início de 2010. Na construção civil, também está tudo de acordo com o padrão. Além disso, 

disponibilizamos áreas específicas para descarte de material de pequeno porte; ou seja, moradores de casas que geram 

até um metro cúbico de resíduos poderão utilizar esses espaços para não jogarem lixo nos lotes vagos. 

O restante é feito por meio informação social, para conscientizar os cidadãos sobre a destinação correta do lixo de cada 

um e sua parte na sociedade?, esclareceu.

Os membros da Comissão também aprovaram os pareceres a 11 projetos de lei em primeiro turno e quatro 

requerimentos, solicitando a realização de audiências públicas. A reunião ocorreu às 13 horas, no Plenário Helvécio e 
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contou, ainda, com a presença dos vereadores Luís Tibé (PT do B), presidente da Comissão; Edinho Ribeiro ?Edinho do 

Açougue? (PT do B) e João Oscar (PRP), corregedor da Câmara. 

Compareceram, ainda, à reunião, o superintendente da Superintendência de Limpeza Urbana de Belo Horizonte (SLU), 

Luiz Gustavo Fortini, e o secretário municipal de Políticas Urbanas, Murilo Valadares. 

Informações no gabinete do vereador Luís Tibé (3555-1107/1126) e na Superintendência de Comunicação 
Institucional (3555-1105/1445).
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